

Dank an Manfred Honold

Joe Krebs würdigt Leistung

EFRINGEN-KIRCHEN (vl/cre). Dank und herzliche Worte der Anerkennung gab es am Samstagabend beim Winzerfest von Showabendmoderator Joachim Wechlin und Festgemeinschaftssprecher Joe Krebs für Manfred Honold. Drei Jahre lang hatte er als Chef des Winzerfests fungiert. Honold hatte sich Anfang 2009 bereit erklärt, die Aufgabe zu übernehmen, für die sich zunächst niemand fand, als Helga Meier das Amt nach vielen Jahren in andere Hände geben wollte. Honold agierte mit Elan und Konsequenz, bis er das Amt aus gesundheitlichen Gründen abgeben musste. Blumen und Dank gab es auch für Manfred Honolds Frau Maria.

Manfred Honold freute die Ehrung sichtlich. Sein Verdienst ist es, das Winzerfest unter ein strenges Kostenregiment gestellt zu haben. „Das Winzerfest ist wie ein Unternehmen“, hatte er bei Beginn seiner Amtszeit der BZ zu Protokoll gegeben. Er stieß den Verzicht auf den besucherschwachen Festmontagabend und die Einführung des Festfreitags an, legte Wert auf das Einholen von Ange-



Manfred Honold (links) freute der Dank von Joe Krebs. Blumen gab's für Maria Honold. FOTO: CREMER

boten beim Einkauf, verhandelte mit Security-Firmen neu über deren Preis. Sein Ziel war es, den beteiligten Vereinen zu einem ordentlichen Gewinn zu verhelfen. Honold war es auch, der für den Samstagabend Eintrittsgeld einführte.